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ձ ɾٞࢹใࠂ

� 中国とԤभの諸ࢢを結Ϳίンテφ専༻ྻंのこと。また、これらのྻंをར༻した՟༌ૹαーϏス。
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ͷ֓ཁΛհ͢Δɻࣄ

ୈ�ճҬ։発ϑΥーラϜ
(TI͕L$$ͷձ߹Λ։͢࠵Δʹ ͋ Γͨɺ
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ௗऔݝͰɺߓڥʙ౦ւʢؖࠃʣʙϥ
δΦετΫʢϩγΞʣͷఆߤظ࿏Ͱ Δ͋%#S
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� य़（中国吉ྛল）ʙ満ऱཬ（中国内Ϟンΰルࣗ治۠）ʙԤभ間のίンテφ専༻ྻं。
� 一のトラοクがෳのՙ主を८回して༌ૹをߦう方ࣜ。

ϧʔτͱൺͯॴཁ͕গͳ͍ ͱ͜ɺ̓
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Γఆ͍ͨߴ͕ੑ࣌Ίʣɺඇίϯςφ՟
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͕ɺ੍ޙࠓͱ͠ ཱͯ֬ Ε͞Δ͜ ͱʹ ظ
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ɺਿࢯࢁͷ΄͔ɺௗऔʹΛஔ͘ ג
ࣜձࣾδϟύϯσΟεϓϨʔͷࣥߦһɾ
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ɺத͕ؔճ෮͠ ͭͭ Δ͋தͰɺ����
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ٴ͠ݴ͍ͯͭʹ ɺᘦय़ͷΠϯϑϥඋ͞
Ε͍ͯΔͷͰɺதࠃɾϩγΞڥࠃͷ੫ؔͰ
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ୈ�ճେਤ၇江Πχγアνϒ北東アジア
ํྗڠҕһ会ʢ(TI NEA -CCʣ
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͚͍ͯΔυΠπࡍࠃ։ൃެ ʢࣾ(I;ʣ͕ ɺ
ʮL$$ͷาΈΛ౿·͑ ͭͭɺޙࠓͷ׆ಈͷ
ߟΛվΊͯੑํ Δ͖͑ དྷͯʹظ࣌ Δ͍
ͷͰͳ͍͔ʯͱͷҙ͔ࣝΒɺ(TIͷ
͠ݱఏҊ࣮ͯ͠ʹہࣄ ͨͷͰ͋Δɻ
(I;ࣄژॴϓϩάϥϜɾμΠϨΫλʔͷ
ϒϩουɾϚάφε͕ࢯɺ�݄ʹ։͞࠵Εͨ
L$$४උձ߹ʹࢀՃ͠ ֤ͨํͷ
୲ऀ͔ΒͷҙݟΛू͠ ͭͭɺ࣮ ޮੑ
͕͋Δ͕ྗڠਐΉΑ͏ ɺڞಉۀࣄͷఏҊɺ
ͷϓϩηεΛվળ͢Δ͜ࢪ࣮ ͱͳͲΛఏҊ
ͨ͠ɻ

ୈ�ηογϣϯͰɺຽؒ Β͔ͷఏݴͱ
ͯ͠ɺERINA ΄͔ɺຽؒۀاͷҙൃݟ
ද͕͋ͬ ͨɻERINA Β͔৽Ҫ͕ɺ(TI
ͷಛҬ։ൃࢤͰ͋Δ͜ ͱΛࢦఠ
ͨ͠͏ ͑Ͱɺ(TI ͷผ෦ձʢผ
தԝলி ΑʹΓߏʣͷٞࠃ୲ऀΛ
L$$ ͷձٞʹট͢Δ͜ ͱΛఏҊ͠ ͨɻ͜
ͷ΄͔ɺय़ࡍࠃൃߓల༗࢘ެݶ૯
ࢯ㢻ڿཧͷுܦ Β͔ͷʮຬԤʯ൝ྻʹ
͍ͭͯͷɺំ ᢹՏ S8I'T ༌ૹूஂ૯ܦ
ཧͷᒩܧࢯ Β͔ͷʮំᢹՏʙϥδΦε
τΫʯϧʔτͰͷ༌ૹʹ͍ͭͯͷհͳͲ
͕͋ͬ ͨɻ

ୈ̐ ηογϣϯͰɺL$$ ͖͢ࢪ࣮͕
৽ͨͳϓϩδΣΫτఏҊʹ͍ͭͯٞ Ε͞
ͨɻࢁזҬࢢʢؖࠃʣ͔ ΒͷఏҊͰɺ
࿏։ઃߤͱभͷؒͰͷϑΣϦʔࢁז
४උ͕ਐΜͰ͍Δ͜ ͱΛ౿·͑ ͨɺ౦
ΞδΞͰͷʮϛϧΫϥϯํࣜʯ�Ͱͷࡍࠃ
ϓϩδΣΫτͷఏҊ͕͚͋ͬͨʹݱ࣮ྲྀ

（出所）ERINA Өࡱ
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ͨɻ͜ ͷ΄͔ɺυϧϊυݝʢϞϯΰϧʣ͔ Βͷ
ۀޫ؍ͰͷྗڠͷఏҊͳ
Ͳ͋ ͬͨ ͕ɺ͍ ͣΕਖ਼ࣜͳఏҊॻͷఏ
ग़Λͬͯ அ Ε͞Δ͜ ͱʹ ͳͬ ͨɻ

Ҏ্Λ౿·͑ ɺดձηογϣϯͰʮௗऔ
એݴʯ͕ ࠾ຊج Εͨ͞ɻ·ͨ ɺ࣍ճͷ
L$$ ϔϯςΟݝʢϞϯΰϧʣ͕ ϗετ͢ Δ
ͱ͕͜ ܾ·ͬ ͨɻ

ୈ�ճϩジスςΟΫス分Պ会ʢ-SCʣ
ଓ͍ͯɺL$$ ͷԼ෦৫ͱ͠ ͯҐஔͮ

Β͚ΕΔLS$ ͷୈ�ճձ߹͕։͔Εͨɻ
ಉձ߹Ͱɺ�݄ʹ ϥδΦετΫͰ։͞࠵
Ε ϝͨϯόʔํͱϩγΞۃ౦੫ ͱؔ
ͷҙަݟձͷ֓ཁͳͲɺ͜ ͷ�ؒͷ
ΘΕͨɻߦ͕ࠂಈใ׆

·ͨ ɺ֤ ํ Β͔ҬͷϩδεςΟ
Ϋεʹؔ͢Δ༷ʑͳఏߦ͕ىΘΕͨ
தͰɺྫ ͑ɺݪߐಓʢؖࠃʣ͔ Ββϧ
ϏϊߓʢϩγΞʣͷཱྀ٬λʔϛφϧͷվम͕
ෆՄܽͰ Δ͋͜ ͱͳͲͷࢦఠ͕͋ͬ ͨɻ

ௗऔݝɺࠓ�݄ʹ ࢪ࣮͠ ͨ %#SΫ

ϧʔζϑΣϦʔΛར༻͠ ͨय़ʢத٢ྛࠃ
লʣͱͷؒͷԟ෮ͷ༌ૹ࣮ݧͷ֓ཁΛઆ
໌͠ ͨɻجຊతʹ༧ఆεέδϡʔϧ௨Γͷ
༌ૹ࣮͠ݱ ͨͷͷϩγΞࠃͷ௨ա
༌ૹͷखଓ͖ ͳͲɺ͍ ͭ͘ ͔ͷ࣮తͳ
՝͕ಛఆ Εͨ͜͞ ͱͳͲ͕ใࠂ Εͨ͞ɻ
·ͨ ɺ�݄ʹ ࣍ͷ༌ૹ࣮ݧΛ͏ߦ ͱ͕͜ ද
໌ Εͨ͞ɻ

LS$ ͷޙ࠷ʹɺӦࢢޱʢதྒྷࠃೡলʣ
ΑʹΔՃໍਃ͕ٞͱͳΓɺঝೝ Εͨ͞ɻ


